

Un nouveau résumé (14 min) de mon travail, en cet été 2018 :

(Compte censuré par Youtube...)

Copie de la vidéo sur Facebook :

Censurée aussi :(

<https://youtu.be/h2Ry2i6ciNU> Video can't be loaded because JavaScript is disabled : [Inédit n°2 - Interview d'Étienne Chouard](https://youtu.be/h2Ry2i6ciNU) (<https://youtu.be/h2Ry2i6ciNU>)

La souveraineté monétaire rend possible la souveraineté politique — et pas l'inverse.  
Les deux souverainetés doivent être instituées \*ensemble\*, et seuls des citoyens dignes de ce nom (donc constituants) sont à la fois légitimes et aptes pour le faire, en personne.

Jamais les « élus » des banques n'institueront autre chose que la souveraineté de leurs maîtres financiers.  
Si on veut s'émanciper des travaux forcés au service des usuriers, il faut qu'on s'en occupe nous-mêmes personnellement, ce soir, demain soir, le plus souvent possible, opiniâtement, contagieusement.

Je ne connais pas de meilleur plan de lutte contre toute forme de tyrannie sur terre.

Merci à Vincent Lapierre de relayer à son tour cette idée très radicalement antifasciste des ateliers constituants populaires.

Étienne.



Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156479237562317>